

	Anfragen-Nr.	
	AF-0107/2010	

Anfrage

**Frau Heike Bahn-Schultz
Stadtratsmitglied**

Betreff
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Situation Esplanade

I. Sachverhalt

Anfang April 2010 wurde die „Esplanade“ für den gesamten ruhenden Verkehr gesperrt und die Einfahrt mit Pollern versehen.
Fahrzeuge werden auf das neue Parkhaus „Am Markt“ verwiesen.

Im Zuge dieser Maßnahme kommt es zu einer erheblichen Beeinträchtigung der Belieferung des dort angesiedelten Gewerbes, des Weiteren wurden hier zwei Behindertenparkplätze entfernt.

II. Fragestellung

1. Warum wurde im Vorfeld dieser Maßnahme nicht mit den Betreibern, bsw. des Ratskellers gesprochen, um die Rechtslage abzuklären, zumal durch die Stadt entsprechende Gewerbeerlaubnisse ausgesprochen wurden, die unter anderem eine Belieferung durch den Schankraum untersagen?
2. Durch die Haushaltslage ist die Sanierung der Esplanade und Erweiterung als Pausenplatz für die Schule derzeit nicht möglich. Warum wird die Sperrung nicht so lange ausgesetzt, bis die Haushaltsfreigabe für die erforderliche Sanierung erfolgt? Der Stadt Eisenach gehen dadurch täglich Einnahmen aus Parkgebühren verloren. Es ist nicht davon auszugehen, dass diese Fahrzeuge in Richtung Parkhaus „Am Markt“ ausgewichen sind.
3. Warum wurde kein adäquater Ausgleich für die weggefallenen Behindertenparkplätze geschaffen?

Frau Heike Bahn-Schultz
Stadtratsmitglied

